

Cuba: Reconocen calidad de entidades hoteleras en provincia central



Sancti Spíritus, Cuba, 14 dic (RHC) El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Hotelería y el Turismo, de Cuba, otorgó la condición de Colectivo Líder de la Calidad al Iberostar Grand Hotel Trinidad y al complejo Hoteles Encanto Sancti Spíritus, ambos en el centro del país.

Las dos entidades, emplazadas en las coloniales ciudades de Trinidad y Sancti Spíritus, obtuvieron el galardón, máximo reconocimiento del gremio, por brindar un servicio de excelencia que se respalda en los buenos indicadores de satisfacción alcanzados durante la llamada etapa alta del turismo en la mayor isla del Caribe.

Los directivos del complejo Hoteles Encanto explicaron que los principales mercados emisores en la institución lo encabezan Alemania, Estados Unidos, Francia y Holanda, y generalmente los visitantes forman parte de un turismo de circuito, por lo que no permanecen mucho tiempo.

Comentaron que no obstante, el por ciento de ocupación en la temporada de mayor demanda para esa actividad es de 86, mientras que en la baja se mantiene en 76.

En tanto, dijeron que el Iberostar Grand Hotel Trinidad es el único con categoría Cinco Estrellas en la provincia de Sancti Spíritus, y la calidad de sus servicios aparece validada con altos índices de satisfacción en sitios como Tripadvisor, la mayor web para viajeros del mundo.

Trinidad y Sancti Spíritus fueron las tercera y cuarta villas, respectivamente, fundadas en Cuba por los españoles, en 1514.

La labor restauradora y conservacionista que durante décadas se realiza en ambas urbes le devuelven un encanto que, junto a las tradiciones y costumbres de sus habitantes, constituyen un atractivo para turistas nacionales y de otras latitudes.

(Con información de PL y otras)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/115430-cuba-reconocen-calidad-de-entidades-hoteleras-en-provincia-central>



Radio Habana Cuba